
　　　　　　　　　　　次年度親睦・出席委員長　
　　　　　　　　　　　　　　 中條克俊 会員
　　　　　　　　　　親睦委員会はロータリーの中
　　　　　　　　　でも大変重要な役割があると感
　　　　　　　　　じています。今までの親睦委員
　　　　　　　　　会の皆さんの経験をもとにしっ
　　　　　　　　　かり準備をしていきたいと思い
　　　　　　　　　ます。どうぞよろしくお願い致
　　　　　　　　　します。

　　　　　　　　　　　次年度プログラム委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　石黒良行 会員
　　　　　　　　　　皆さんの為になる卓話を企画
　　　　　　　　　していきたいと思います。
　　　　　　　　　　一年間よろしくお願い致し
　　　　　　　　　ます。

　　　　　　　　　　　次年度社会奉仕委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 会員
　　　　　　　　　　次年度社会奉仕委員長を拝命
　　　　　　　　　致しました柳取です。
　　　　　　　　　　活動については、例年通り
　　　　　　　　　トリムの森の草刈り、五十嵐川
　　　　　　　　　クリーン作戦への参加、いから
　　　　　　　　　しの里、長久の家への訪問を予
定しております。
　歸山年度においての社会奉仕プロジェクトは今後
会長との打ち合わせを行い、家庭会合までにお示し
をしたいと思います。

　今まで私の社会奉仕に対する認識不足があり、再
度ロータリー入門書を確認したところ、下記のよう
に記載されておりましたので、先輩の皆様は承知だ
と思いますが、今一度ロータリアンとして基本的な
社会奉仕の考え方を紹介させて頂きます。
　「クラブの社会奉仕はそれ自身に目的があるとい
うよりは、ロータリアンに奉仕をさせる為の訓練と
実習であると考えるべきであり、奉仕の主体はクラブ
よりはむしろロータリアン個人にあるということ。
すなわち奉仕の意義や仕方を学んだロータリアン個
人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会奉
仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地域
社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会をつ
くる先達になって欲しい」と記載されております。
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ
ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、奉仕とい
う点で社会の指導者になっていくことなのです。な
かなか難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思いますので、引き続き社会奉仕活動に対し、
ご理解ご協力をお願い申し上げ、次年度一年間宜し
くお願い致します。 会長挨拶

「山梨県」
　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　2017年ロータリークラブの親睦旅行は
山梨県の富士吉田市にある富士山温泉
「ホテル鐘山苑」宿泊の旅行でした。こ
のホテルは１万坪の日本庭園と富士山を
一望できる露天風呂が売り物の大変人気
のホテルです。過去に2回泊まっていま
すが一度もそのすばらしさを体験できま

せんでした。
　最初の時は旅行の途中でひとり急病になり、救急車を呼ん
で病院に送った為にホテルに到着したのが7時過ぎになり、
温泉に入ったかどうかも判らず宴会になってしまいました。
もちろん日本庭園も見学していません。
　2回目は、関東ヨット協会の会合で泊まった時です。この
会議は2月に開催されるので山梨県が一番寒い時で露天風呂
も入ったのかどうか覚えていません。日本庭園は見学してい
ません。2回とも空振りの思い出ですので3回目のロータリー
クラブの旅行はとても期待していました。
　ホテルに到着して宴会の前に温泉をゆっくりと堪能しまし
た。もちろん露天風呂も入りました。目の前に富士山が美し

い姿を見せていました。翌日4時に出発してご来光
を見学する予定でしたが、とても起きられないので
私は参加しないつもりでした。宴会が終わり11時頃
布団に入りました。ところが3時頃になると部屋の
人たちが皆起きだして電気をつける、着替えを始め
る、話し声は大きいのでとても寝ていることが出来
ません。私も起こされてしまいました。急いで着替
えて4時にホテルを出発しました。5合目のご来光見
学場所に着き日の出の時間を待ちました。5時15分
頃、東の空がパッとオレンジ色に染まり朝日が差し
込んできました。オーーと言うどよめきと、誰とは
なく拍手が沸きあがり、瞬く間にまばゆいばかりの
光になってきました。数分で眩しくなり富士山の
斜面に目を移すと今まで暗くて見えなかった山肌に
朝日がスライドのように光を差しとても美しい光景
でした。同室の人に起こしてもらいとても感謝して
います。山の神秘さを体験できよい思い出が出来ま
した。この時の親睦委員長、五十嵐博宣さんはじめ
親睦委員の皆様ありがとうございました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「12月ロータリーレートのご案内」
　12月1日より　1ドル＝105円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「第4分区会長幹事会のご案内」
　　　日　時　12月8日（火）15：00～17：00
　　　会　場　燕市吉田産業会館
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦 ご参加の御礼」

ニコニコBOX
　故渋谷健一会員のご家族よりご寄付を賜りまし
た。長きにわたりクラブ発展のためにご尽力を
賜り、温かくご指導くださいましたことに深く
感謝申し上げます。

　ご生前のご功績を偲び、心からご冥福をお祈り
いたします。

野崎喜一郎会長
　11月20日、渋谷健一会員の自宅に渡辺幹事と私
の二人でクラブを代表してお参りに行って来ま
した。例会の時の写真が飾られていました。

渡辺良一さん
　親睦旅行に参加された皆さん、お疲れ様でした。
　石黒委員長はじめ親睦委員の皆さん、ありがとう
ございます。

　年次総会よろしくお願い致します。
松永一義さん
　成人式も無事に終わりました。心配しましたが、
何事も無い事を祈ります。協力いただきまして、
本当に有難うございました。

吉井直樹さん
　コロナの時代、大変でしょうが、年次総会です。
身を引きしめて参加したいと思います。

小越憲泰さん
　今日は久しぶりに暖かい日です。
荻根澤隆雄さん
　今日は良い天気、何か良い事がありますように。
　年次総会、野崎会長ご苦労様です。
衛藤泰男さん
　先日飲み会で、小物を入れたバックを持ち歩きま
した。良く忘れるので用心してたのですが案の定
2件目で酔っぱらって忘れてしまいました。その
後バックは無事だったのですが、お店から当クラ
ブメンバーさんに連絡が行き、小生の不始末がバ
レてしまいました。

樺山　仁さん
　今年も最後の月となりました。アット云う間の
一年でした。

　クラブの若い会員が多くなり、増々楽しいクラ
ブとなります。

明田川賢一さん
　滝沢さんが新市長になったことを祝して。
斎藤弘文さん
　楽しい旅行ありがとう御座居ました。
小林吾郎さん
　寒くなりました。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。

　　次年度会長　歸山　肇 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度、三条RCの会長を務め
ることになりました、歸山です。
よろしくお願い申し上げます。
　私の入会は、現野崎会長と同じ
く2006年8月2日です。そして紹介
者も同じ斎藤弘文会員です。

　斎藤会員からは入会のすすめの話しの内容はよく
記憶しておりませんが、入会するなら「三条RC」
だと話されたことと、一週間に一度くらいの昼食会
の時間ができるだろうという話でした。
　私はロータリークラブの予備知識も全くなく、活
動内容・会員にどんな方々がいらっしゃるかわから
ず入会したわけですので、最初のころは例会でも会
話は少なく困ってしまったことも多かったことを思
い出されます。したがって出席率も入会から３～４
年は50～70％くらいと思います。
　そんな中でも先輩の方々から話しかけていただい
たりしながら、打ち解けた話もできるようになり出
席も少しずつ多くなり、今に至っているわけです。
　私の仕事は鉄を切削して機械部品を製作する仕事
で、それ以外の仕事は経験がありません。仕事は
頑張ってきましたがロータリー活動にはそれほど頑
張って活動したことはありませんので、今回の依頼
は「まさか私じゃないでしょう」と思いましたが、
依頼の話しを聞きまして、その当時は当然ノミニー
の依頼ですから準備や考える時間もありますので、
受けることを了解しました。その後新型コロナウイ
ルス問題の為ノミニーからエレクトに一年早くとの
依頼があった時は、不安な気持ちはありましたが早
くやった方が早く役目が終わると考え方を変え、受
けることに決断しました。
　私はロータリー活動の中で一番重要なものは例会
と思っています。
　会長の役目は、私にとりまして荷の重いものです
が、次年度幹事の五十嵐博宣さん始め会員皆様方と
一緒に「居心地のいい例会」を目指して努力してい
きたいと思っていますので、よろしくお願い申し上
げます。
　最後になりますが、一刻も早い新型コロナウイル
スの沈静化、終息することを願って挨拶を終わらせ
て頂きます。

  次年度幹事　五十嵐博宣 会員
　次年度、歸山年度で幹事を務め
させて頂くことになりました五十
嵐です、よろしくお願い致しま
す。入会は2011年11月とまだ9年
ほどしか在籍しておりませんが、
歴史ある三条RC幹事のお話を頂
きました。

　皆様ご存知かとは思いますが当初は違う会長のも
と幹事を務めさせて頂く予定でありましたが、諸事
情等々により歸山年度の幹事を務めさせて頂くこと
と相成りました。
　歸山会長には私で大丈夫かと何度もお尋ねしまし
たところ、快いお返事を頂きましたのでお引き受け
させて頂いた次第です。
　今回年次総会においての挨拶で何を話そうか迷い
に迷いさまざまなロータリークラブの文献を読んで
みました。そこには「幹事とは文字通りクラブの
幹としてクラブ管理の実務事項をすべてとりまとめ
る」と記載されておりました。内定してからの1年
半、直前幹事の柳取さんや渡辺幹事を間近で見なが
ら学んできたつもりではありますが、如何せんまだ
まだ何もわからない若輩者で、配慮や気付きがない
人間です。クラブの実務やとりまとめができるのか
いささか不安でありますが、先輩方や次年度の役員
理事さんのご意見・ご助言、そして会員皆様のご協
力を頂きながら三条クラブの運営がスムーズに行え
るように努め、歸山会長をしっかりと支えていきた
いと思っています。
　来年一年間よろしくお願い致します。

    次年度SAA　船越良則 会員
　歸山会長、五十嵐幹事のもと、
楽しい例会運営を心掛けたいと思
います。
　一年間よろしくお願い致しま
す。
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ロータリーで良いことをしよう
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［11.19］加茂RCへ
 ・吉井直樹さん、山田富義さん、
 ・加藤紋次郎さん
［11.20］吉田RCへ
 ・相場弘介さん、加藤紋次郎さん
［11.21］第4回DL研修会【オンライン会議】へ
 ・関川　博さん
［11.26］三条ローターアクトクラブへ
 ・船越良則さん
［11.30］三条南RCへ
 ・渡辺良一さん、柳取崇之さん、
 ・小越憲泰さん、荻根澤隆雄さん、
 ・松永隆夫さん、鈴木久幸さん、
 ・丸山行彦さん、斎藤弘文さん、
 ・山田富義さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：60名中45名
■先々週出席率：86.67％

2019～2020

「粟ケ岳」
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本当に有難うございました。

吉井直樹さん
　コロナの時代、大変でしょうが、年次総会です。
身を引きしめて参加したいと思います。

小越憲泰さん
　今日は久しぶりに暖かい日です。
荻根澤隆雄さん
　今日は良い天気、何か良い事がありますように。
　年次総会、野崎会長ご苦労様です。
衛藤泰男さん
　先日飲み会で、小物を入れたバックを持ち歩きま
した。良く忘れるので用心してたのですが案の定
2件目で酔っぱらって忘れてしまいました。その
後バックは無事だったのですが、お店から当クラ
ブメンバーさんに連絡が行き、小生の不始末がバ
レてしまいました。

樺山　仁さん
　今年も最後の月となりました。アット云う間の
一年でした。

　クラブの若い会員が多くなり、増々楽しいクラ
ブとなります。

明田川賢一さん
　滝沢さんが新市長になったことを祝して。
斎藤弘文さん
　楽しい旅行ありがとう御座居ました。
小林吾郎さん
　寒くなりました。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。

　　次年度会長　歸山　肇 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度、三条RCの会長を務め
ることになりました、歸山です。
よろしくお願い申し上げます。
　私の入会は、現野崎会長と同じ
く2006年8月2日です。そして紹介
者も同じ斎藤弘文会員です。

　斎藤会員からは入会のすすめの話しの内容はよく
記憶しておりませんが、入会するなら「三条RC」
だと話されたことと、一週間に一度くらいの昼食会
の時間ができるだろうという話でした。
　私はロータリークラブの予備知識も全くなく、活
動内容・会員にどんな方々がいらっしゃるかわから
ず入会したわけですので、最初のころは例会でも会
話は少なく困ってしまったことも多かったことを思
い出されます。したがって出席率も入会から３～４
年は50～70％くらいと思います。
　そんな中でも先輩の方々から話しかけていただい
たりしながら、打ち解けた話もできるようになり出
席も少しずつ多くなり、今に至っているわけです。
　私の仕事は鉄を切削して機械部品を製作する仕事
で、それ以外の仕事は経験がありません。仕事は
頑張ってきましたがロータリー活動にはそれほど頑
張って活動したことはありませんので、今回の依頼
は「まさか私じゃないでしょう」と思いましたが、
依頼の話しを聞きまして、その当時は当然ノミニー
の依頼ですから準備や考える時間もありますので、
受けることを了解しました。その後新型コロナウイ
ルス問題の為ノミニーからエレクトに一年早くとの
依頼があった時は、不安な気持ちはありましたが早
くやった方が早く役目が終わると考え方を変え、受
けることに決断しました。
　私はロータリー活動の中で一番重要なものは例会
と思っています。
　会長の役目は、私にとりまして荷の重いものです
が、次年度幹事の五十嵐博宣さん始め会員皆様方と
一緒に「居心地のいい例会」を目指して努力してい
きたいと思っていますので、よろしくお願い申し上
げます。
　最後になりますが、一刻も早い新型コロナウイル
スの沈静化、終息することを願って挨拶を終わらせ
て頂きます。

  次年度幹事　五十嵐博宣 会員
　次年度、歸山年度で幹事を務め
させて頂くことになりました五十
嵐です、よろしくお願い致しま
す。入会は2011年11月とまだ9年
ほどしか在籍しておりませんが、
歴史ある三条RC幹事のお話を頂
きました。

　皆様ご存知かとは思いますが当初は違う会長のも
と幹事を務めさせて頂く予定でありましたが、諸事
情等々により歸山年度の幹事を務めさせて頂くこと
と相成りました。
　歸山会長には私で大丈夫かと何度もお尋ねしまし
たところ、快いお返事を頂きましたのでお引き受け
させて頂いた次第です。
　今回年次総会においての挨拶で何を話そうか迷い
に迷いさまざまなロータリークラブの文献を読んで
みました。そこには「幹事とは文字通りクラブの
幹としてクラブ管理の実務事項をすべてとりまとめ
る」と記載されておりました。内定してからの1年
半、直前幹事の柳取さんや渡辺幹事を間近で見なが
ら学んできたつもりではありますが、如何せんまだ
まだ何もわからない若輩者で、配慮や気付きがない
人間です。クラブの実務やとりまとめができるのか
いささか不安でありますが、先輩方や次年度の役員
理事さんのご意見・ご助言、そして会員皆様のご協
力を頂きながら三条クラブの運営がスムーズに行え
るように努め、歸山会長をしっかりと支えていきた
いと思っています。
　来年一年間よろしくお願い致します。

    次年度SAA　船越良則 会員
　歸山会長、五十嵐幹事のもと、
楽しい例会運営を心掛けたいと思
います。
　一年間よろしくお願い致しま
す。
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小出子恵出さん
　晴天に感謝して。
杉山幸英さん
　大変な時節の総会、お目出とう御座居ます。
若槻八十彦さん
　久しぶりに良い天気です。
中村信一さん、　 山田富義さん、　 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
歸山　肇さん、　 中條克俊さん、　 石橋育於さん、
伊藤寛一さん、　 飯塚一樹さん、　 長谷川正実さん、
五十嵐博宣さん、 柳取崇之さん、　 松永隆夫さん、
石黒良行さん、　 中林順一さん、　 関　義実さん、
落合孝夫さん
　年次総会よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　12 月 2 日分　￥    131,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    850,000

　　　　　　  野崎喜一郎 会長
　いよいよ年次総会を迎える日と
なりました。
 前回発表しました役員・理事候
補に異議が有りませんでしたの
で、次年度の役員・理事は予定さ
れた方々で行われることとなりま
した。

　一年前、緊張と重圧でとても不安な当日だったと
記憶しています。今振り返れば3月の例会がコロナ
騒動で休止となり、PETSも中止となりました。会
長としての勉強の機会が失われレポートを提出して
の講習となりました。5月の地区研修・協議会も中
止、さらにクラブの家庭会合も中止となりこの先ど
うなることかと思いました。
　幸いにも若槻会長、柳取幹事のもと6月の新旧理
事会を開催しなければ 7月からの新年度につなげる
ことが出来ないので、ようやく6月から例会を開催
することが出来ました。
　7月に入って新年度がスタートしましたが、コロ
ナ騒動は治まるところを知らず今又拡大の様相を見
せています。例会は休むことなく行ってきました
が、感染防止の立場からいまだ持ってこのような座
り方であります。会話を楽しむには少し不満がある
かと思いますが、会員の出席率も特に変わらず三条
クラブの皆さんはロータリー活動を本当に楽しみに
しているのだと思いました。例会への出席、これが
活動の基本です。12月のクリスマス家族例会も例年
と違って会員だけの忘年会となりました。親睦委員
の皆様も大変頭を悩ませましたが、このような時期
なのでやむをえないだろうと言う意見が大半でし
た。不満のある方もいらっしゃると思いますが当日
は精一杯楽しんで下さい。
　少し暗い話が多くなりましたが、今年度はまだ半
分しか終わっていません。
　地区大会は4月に延期になりましたが開催された
ならば、多くの会員が参加できることを期待してい
ます。そのためにも早くコロナ騒動が収束すること
を祈っています。

次年度会長　歸山　肇 会員
皆さんこんにちは。
来年度、三条RCの会長を務めることになりまし
た、歸山です。よろしくお願い申し上げます。
私の入会は、現野崎会長と同じく2006年8月2日で
す。そして紹介者も同じ斎藤弘文会員です。
斎藤会員からは入会のすすめの話しの内容はよく記
憶しておりませんが、入会するなら「三条RC」だ
と話されたことと、一週間に一度くらいの昼食会の
時間ができるだろうという話でした。
私はロータリークラブの予備知識も全くなく、活動
内容・会員にどんな方々がいらっしゃるかわからず
入会したわけですので、最初のころは例会でも会話
は少なく困ってしまったことも多かったことを思い
出されます。したがって出席率も入会から３～４年
は50～70％くらいと思います。
そんな中でも先輩の方々から話しかけていただいた
りしながら、打ち解けた話もできるようになり出席
も少しずつ多くなり、今に至っているわけです。
私の仕事は鉄を切削して機械部品を製作する仕事
で、それ以外の仕事は経験がありません。仕事は頑
張ってきましたがロータリー活動にはそれほど頑張
って活動したことはありませんので、今回の依頼は
「まさか私じゃないでしょう」と思いましたが、依
頼の話しを聞きまして、その当時は当然ノミニーの
依頼ですから準備や考える時間もありますので、受
けることを了解しました、その後新型コロナウイル
ス問題の為ノミニーからエレクトに一年早くとの依
頼があった時は、不安な気持ちはありましたが早く
やった方が早く役目が終わると考え方を変え、受け
ることに決断しました。
私はロータリー活動の中で一番重要なものは例会と
思っています。
会長の役目は、私にとりまして荷の重いものです
が、次年度幹事の五十嵐博宣さん始め会員皆様方と
一緒に「居心地のいい例会」を目指して努力してい
きたいと思っていますので、よろしくお願い申し上
げます。
最後になりますが、一刻も早い新型コロナウイルス
の沈静化、終息することを願って挨拶を終わらせて
頂きます。

次年度幹事　五十嵐博宣 会員
次年度、歸山年度で幹事を務めさせて頂くことにな
りました五十嵐です、よろしくお願い致します。入
会は2011年11月とまだ9年ほどしか在籍しておりま
せんが、歴史ある三条RC幹事のお話を頂きまし
た。

皆様ご存知かとは思いますが当初は違う会長のもと
幹事を務めさせて頂く予定でありましたが、諸事情
等々により歸山年度の幹事を務めさせて頂くことと
相成りました。
歸山会長には私で大丈夫かと何度もお尋ねましたと
ころ、快いお返事を頂きましたのでお引き受けさせ
て頂いた次第です。
今回年次総会においての挨拶で何話そうか迷いに迷
いさまざまなロータリークラブの文献を読んでみま
した、そこには「幹事とは文字通りクラブの幹とし
てクラブ管理の実務事項をすべてとりまとめる」と
記載されておりました。内定してからの1年半、直
前幹事の柳取さんや渡辺幹事を間近で見ながら学ん
できたつもりではありますが、如何せんまだまだ何
もわからない若輩者で、配慮や気付きがない人間で
す。クラブの実務やとりまとめができるのかいささ
か不安でありますが、先輩方や次年度の役員理事さ
んのご意見・ご助言、そして会員皆様のご協力を頂
きながら三条クラブの運営がスムーズに行えるよう
に努め、歸山会長をしっかりと支えていきたいと思
っています。
来年一年間よろしくお願い致します。

次年度SAA　船越良則 会員
歸山会長、五十嵐幹事のもと、楽しい例会運営を心
掛けたいと思います。
一年間よろしくお願い致します。

次年度親睦・出席委員長　中條克俊 会員
親睦委員会はロータリーの中でも大変重要な役割が
あると感じています。今までの親睦委員会の皆さん
の経験をもとにしっかり準備をしていきたいと思い
ます。どうぞよろしくお願い致します。

次年度プログラム委員長　石黒良行 会員
皆さんの為になる卓話を企画していきたいと思いま
す。
一年間よろしくお願い致します。

次年度社会奉仕委員長　柳取崇之 会員
次年度社会奉仕委員長を拝命致しました柳取です。
活動については、例年通りトリムの森の草刈り、五
十嵐川クリーン作戦への参加、いからしの里、長久
の家への訪問を予定しております。
歸山年度においての社会奉仕プロジェクトは今後会

長との打ち合わせを行い、家庭会合までにお示しを
したいと思います。
今まで私の社会奉仕に対する認識不足があり、再度
ロータリー入門書を確認したところ、下記のように
記載されておりましたので、先輩の皆様は承知だと
思いますが、今一度ロータリアンとして基本的な社
会奉仕の考え方を紹介させて頂きます。
「クラブの社会奉仕はそれ自身に目的があるという
よりは、ロータリアンに奉仕をさせる為の訓練と実
習であると考えるべきであり、奉仕の主体はクラブ
よりはむしろロータリアン個人にあるということ。
すなわち奉仕の意義や仕方を学んだロータリアン個
人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会奉
仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地域
社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会をつ
くる先達になって欲しい」と記載されております。
いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということで
はなく、会員がいかに奉仕的生活をし、奉仕という
点で社会の指導者になっていくことなのです。なか
なか難しいところではありますが、会員の皆様と共
にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきたい
と思いますので、引き続き社会奉仕活動に対し、ご
理解ご協力をお願い申し上げ、次年度一年間宜しく
お願い致します。
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補に異議が有りませんでしたの
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騒動で休止となり、PETSも中止となりました。会
長としての勉強の機会が失われレポートを提出して
の講習となりました。5月の地区研修・協議会も中
止、さらにクラブの家庭会合も中止となりこの先ど
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で、それ以外の仕事は経験がありません。仕事は頑
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頼の話しを聞きまして、その当時は当然ノミニーの
依頼ですから準備や考える時間もありますので、受
けることを了解しました、その後新型コロナウイル
ス問題の為ノミニーからエレクトに一年早くとの依
頼があった時は、不安な気持ちはありましたが早く
やった方が早く役目が終わると考え方を変え、受け
ることに決断しました。
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思っています。
会長の役目は、私にとりまして荷の重いものです
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の沈静化、終息することを願って挨拶を終わらせて
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次年度、歸山年度で幹事を務めさせて頂くことにな
りました五十嵐です、よろしくお願い致します。入
会は2011年11月とまだ9年ほどしか在籍しておりま
せんが、歴史ある三条RC幹事のお話を頂きまし
た。

皆様ご存知かとは思いますが当初は違う会長のもと
幹事を務めさせて頂く予定でありましたが、諸事情
等々により歸山年度の幹事を務めさせて頂くことと
相成りました。
歸山会長には私で大丈夫かと何度もお尋ねましたと
ころ、快いお返事を頂きましたのでお引き受けさせ
て頂いた次第です。
今回年次総会においての挨拶で何話そうか迷いに迷
いさまざまなロータリークラブの文献を読んでみま
した、そこには「幹事とは文字通りクラブの幹とし
てクラブ管理の実務事項をすべてとりまとめる」と
記載されておりました。内定してからの1年半、直
前幹事の柳取さんや渡辺幹事を間近で見ながら学ん
できたつもりではありますが、如何せんまだまだ何
もわからない若輩者で、配慮や気付きがない人間で
す。クラブの実務やとりまとめができるのかいささ
か不安でありますが、先輩方や次年度の役員理事さ
んのご意見・ご助言、そして会員皆様のご協力を頂
きながら三条クラブの運営がスムーズに行えるよう
に努め、歸山会長をしっかりと支えていきたいと思
っています。
来年一年間よろしくお願い致します。

次年度SAA　船越良則 会員
歸山会長、五十嵐幹事のもと、楽しい例会運営を心
掛けたいと思います。
一年間よろしくお願い致します。

次年度親睦・出席委員長　中條克俊 会員
親睦委員会はロータリーの中でも大変重要な役割が
あると感じています。今までの親睦委員会の皆さん
の経験をもとにしっかり準備をしていきたいと思い
ます。どうぞよろしくお願い致します。

次年度プログラム委員長　石黒良行 会員
皆さんの為になる卓話を企画していきたいと思いま
す。
一年間よろしくお願い致します。

次年度社会奉仕委員長　柳取崇之 会員
次年度社会奉仕委員長を拝命致しました柳取です。
活動については、例年通りトリムの森の草刈り、五
十嵐川クリーン作戦への参加、いからしの里、長久
の家への訪問を予定しております。
歸山年度においての社会奉仕プロジェクトは今後会

長との打ち合わせを行い、家庭会合までにお示しを
したいと思います。
今まで私の社会奉仕に対する認識不足があり、再度
ロータリー入門書を確認したところ、下記のように
記載されておりましたので、先輩の皆様は承知だと
思いますが、今一度ロータリアンとして基本的な社
会奉仕の考え方を紹介させて頂きます。
「クラブの社会奉仕はそれ自身に目的があるという
よりは、ロータリアンに奉仕をさせる為の訓練と実
習であると考えるべきであり、奉仕の主体はクラブ
よりはむしろロータリアン個人にあるということ。
すなわち奉仕の意義や仕方を学んだロータリアン個
人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会奉
仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地域
社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会をつ
くる先達になって欲しい」と記載されております。
いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということで
はなく、会員がいかに奉仕的生活をし、奉仕という
点で社会の指導者になっていくことなのです。なか
なか難しいところではありますが、会員の皆様と共
にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきたい
と思いますので、引き続き社会奉仕活動に対し、ご
理解ご協力をお願い申し上げ、次年度一年間宜しく
お願い致します。

4

「年次総会」

先日の例会で皆さんにお示し致しました「次年度役
員・理事候補者」以外の立候補者の申請を11月18日
で締め切り、期日までに指名委員会に立候補の申請
がありませんでしたので、先回指名致しました役
員・理事のメンバーで決定致しました。下記の通り
ご報告致します。

野崎喜一郎 会長

次年度役員・理事

役　員
会　　　　長　歸山　　肇
会長エレクト　西山　徳芳
副　会　長　若槻八十彦
幹　　　　事　五十嵐博宣
Ｓ　Ａ　Ａ　船越　良則
会　　　　計　渡辺　良一
直 前 会 長　野崎喜一郎
会長ノミニー　吉井　直樹

理　事
職 業 奉 仕　石倉　政雄
社 会 奉 仕　柳取　崇之
国 際 奉 仕　中村　和彦
青少年奉仕　相場　弘介
親睦・出席　中條　克俊
プログラム　石黒　良行
副 Ｓ Ａ Ａ　　
会 員 増 強　荻根澤隆雄
副　幹　事　梨本　次郎
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　　　　　　　　　　　次年度親睦・出席委員長　
　　　　　　　　　　　　　　 中條克俊 会員
　　　　　　　　　　親睦委員会はロータリーの中
　　　　　　　　　でも大変重要な役割があると感
　　　　　　　　　じています。今までの親睦委員
　　　　　　　　　会の皆さんの経験をもとにしっ
　　　　　　　　　かり準備をしていきたいと思い
　　　　　　　　　ます。どうぞよろしくお願い致
　　　　　　　　　します。

　　　　　　　　　　　次年度プログラム委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　石黒良行 会員
　　　　　　　　　　皆さんの為になる卓話を企画
　　　　　　　　　していきたいと思います。
　　　　　　　　　　一年間よろしくお願い致し
　　　　　　　　　ます。

　　　　　　　　　　　次年度社会奉仕委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 会員
　　　　　　　　　　次年度社会奉仕委員長を拝命
　　　　　　　　　致しました柳取です。
　　　　　　　　　　活動については、例年通り
　　　　　　　　　トリムの森の草刈り、五十嵐川
　　　　　　　　　クリーン作戦への参加、いから
　　　　　　　　　しの里、長久の家への訪問を予
定しております。
　歸山年度においての社会奉仕プロジェクトは今後
会長との打ち合わせを行い、家庭会合までにお示し
をしたいと思います。

　今まで私の社会奉仕に対する認識不足があり、再
度ロータリー入門書を確認したところ、下記のよう
に記載されておりましたので、先輩の皆様は承知だ
と思いますが、今一度ロータリアンとして基本的な
社会奉仕の考え方を紹介させて頂きます。
　「クラブの社会奉仕はそれ自身に目的があるとい
うよりは、ロータリアンに奉仕をさせる為の訓練と
実習であると考えるべきであり、奉仕の主体はクラブ
よりはむしろロータリアン個人にあるということ。
すなわち奉仕の意義や仕方を学んだロータリアン個
人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会奉
仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地域
社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会をつ
くる先達になって欲しい」と記載されております。
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ
ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、奉仕とい
う点で社会の指導者になっていくことなのです。な
かなか難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思いますので、引き続き社会奉仕活動に対し、
ご理解ご協力をお願い申し上げ、次年度一年間宜し
くお願い致します。 会長挨拶

「山梨県」
　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　2017年ロータリークラブの親睦旅行は
山梨県の富士吉田市にある富士山温泉
「ホテル鐘山苑」宿泊の旅行でした。こ
のホテルは１万坪の日本庭園と富士山を
一望できる露天風呂が売り物の大変人気
のホテルです。過去に2回泊まっていま
すが一度もそのすばらしさを体験できま

せんでした。
　最初の時は旅行の途中でひとり急病になり、救急車を呼ん
で病院に送った為にホテルに到着したのが7時過ぎになり、
温泉に入ったかどうかも判らず宴会になってしまいました。
もちろん日本庭園も見学していません。
　2回目は、関東ヨット協会の会合で泊まった時です。この
会議は2月に開催されるので山梨県が一番寒い時で露天風呂
も入ったのかどうか覚えていません。日本庭園は見学してい
ません。2回とも空振りの思い出ですので3回目のロータリー
クラブの旅行はとても期待していました。
　ホテルに到着して宴会の前に温泉をゆっくりと堪能しまし
た。もちろん露天風呂も入りました。目の前に富士山が美し

い姿を見せていました。翌日4時に出発してご来光
を見学する予定でしたが、とても起きられないので
私は参加しないつもりでした。宴会が終わり11時頃
布団に入りました。ところが3時頃になると部屋の
人たちが皆起きだして電気をつける、着替えを始め
る、話し声は大きいのでとても寝ていることが出来
ません。私も起こされてしまいました。急いで着替
えて4時にホテルを出発しました。5合目のご来光見
学場所に着き日の出の時間を待ちました。5時15分
頃、東の空がパッとオレンジ色に染まり朝日が差し
込んできました。オーーと言うどよめきと、誰とは
なく拍手が沸きあがり、瞬く間にまばゆいばかりの
光になってきました。数分で眩しくなり富士山の
斜面に目を移すと今まで暗くて見えなかった山肌に
朝日がスライドのように光を差しとても美しい光景
でした。同室の人に起こしてもらいとても感謝して
います。山の神秘さを体験できよい思い出が出来ま
した。この時の親睦委員長、五十嵐博宣さんはじめ
親睦委員の皆様ありがとうございました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「12月ロータリーレートのご案内」
　12月1日より　1ドル＝105円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「第4分区会長幹事会のご案内」
　　　日　時　12月8日（火）15：00～17：00
　　　会　場　燕市吉田産業会館
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦 ご参加の御礼」

ニコニコBOX
　故渋谷健一会員のご家族よりご寄付を賜りまし
た。長きにわたりクラブ発展のためにご尽力を
賜り、温かくご指導くださいましたことに深く
感謝申し上げます。

　ご生前のご功績を偲び、心からご冥福をお祈り
いたします。

野崎喜一郎会長
　11月20日、渋谷健一会員の自宅に渡辺幹事と私
の二人でクラブを代表してお参りに行って来ま
した。例会の時の写真が飾られていました。

渡辺良一さん
　親睦旅行に参加された皆さん、お疲れ様でした。
　石黒委員長はじめ親睦委員の皆さん、ありがとう
ございます。

　年次総会よろしくお願い致します。
松永一義さん
　成人式も無事に終わりました。心配しましたが、
何事も無い事を祈ります。協力いただきまして、
本当に有難うございました。

吉井直樹さん
　コロナの時代、大変でしょうが、年次総会です。
身を引きしめて参加したいと思います。

小越憲泰さん
　今日は久しぶりに暖かい日です。
荻根澤隆雄さん
　今日は良い天気、何か良い事がありますように。
　年次総会、野崎会長ご苦労様です。
衛藤泰男さん
　先日飲み会で、小物を入れたバックを持ち歩きま
した。良く忘れるので用心してたのですが案の定
2件目で酔っぱらって忘れてしまいました。その
後バックは無事だったのですが、お店から当クラ
ブメンバーさんに連絡が行き、小生の不始末がバ
レてしまいました。

樺山　仁さん
　今年も最後の月となりました。アット云う間の
一年でした。

　クラブの若い会員が多くなり、増々楽しいクラ
ブとなります。

明田川賢一さん
　滝沢さんが新市長になったことを祝して。
斎藤弘文さん
　楽しい旅行ありがとう御座居ました。
小林吾郎さん
　寒くなりました。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。

　　次年度会長　歸山　肇 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度、三条RCの会長を務め
ることになりました、歸山です。
よろしくお願い申し上げます。
　私の入会は、現野崎会長と同じ
く2006年8月2日です。そして紹介
者も同じ斎藤弘文会員です。

　斎藤会員からは入会のすすめの話しの内容はよく
記憶しておりませんが、入会するなら「三条RC」
だと話されたことと、一週間に一度くらいの昼食会
の時間ができるだろうという話でした。
　私はロータリークラブの予備知識も全くなく、活
動内容・会員にどんな方々がいらっしゃるかわから
ず入会したわけですので、最初のころは例会でも会
話は少なく困ってしまったことも多かったことを思
い出されます。したがって出席率も入会から３～４
年は50～70％くらいと思います。
　そんな中でも先輩の方々から話しかけていただい
たりしながら、打ち解けた話もできるようになり出
席も少しずつ多くなり、今に至っているわけです。
　私の仕事は鉄を切削して機械部品を製作する仕事
で、それ以外の仕事は経験がありません。仕事は
頑張ってきましたがロータリー活動にはそれほど頑
張って活動したことはありませんので、今回の依頼
は「まさか私じゃないでしょう」と思いましたが、
依頼の話しを聞きまして、その当時は当然ノミニー
の依頼ですから準備や考える時間もありますので、
受けることを了解しました。その後新型コロナウイ
ルス問題の為ノミニーからエレクトに一年早くとの
依頼があった時は、不安な気持ちはありましたが早
くやった方が早く役目が終わると考え方を変え、受
けることに決断しました。
　私はロータリー活動の中で一番重要なものは例会
と思っています。
　会長の役目は、私にとりまして荷の重いものです
が、次年度幹事の五十嵐博宣さん始め会員皆様方と
一緒に「居心地のいい例会」を目指して努力してい
きたいと思っていますので、よろしくお願い申し上
げます。
　最後になりますが、一刻も早い新型コロナウイル
スの沈静化、終息することを願って挨拶を終わらせ
て頂きます。

  次年度幹事　五十嵐博宣 会員
　次年度、歸山年度で幹事を務め
させて頂くことになりました五十
嵐です、よろしくお願い致しま
す。入会は2011年11月とまだ9年
ほどしか在籍しておりませんが、
歴史ある三条RC幹事のお話を頂
きました。

　皆様ご存知かとは思いますが当初は違う会長のも
と幹事を務めさせて頂く予定でありましたが、諸事
情等々により歸山年度の幹事を務めさせて頂くこと
と相成りました。
　歸山会長には私で大丈夫かと何度もお尋ねしまし
たところ、快いお返事を頂きましたのでお引き受け
させて頂いた次第です。
　今回年次総会においての挨拶で何を話そうか迷い
に迷いさまざまなロータリークラブの文献を読んで
みました。そこには「幹事とは文字通りクラブの
幹としてクラブ管理の実務事項をすべてとりまとめ
る」と記載されておりました。内定してからの1年
半、直前幹事の柳取さんや渡辺幹事を間近で見なが
ら学んできたつもりではありますが、如何せんまだ
まだ何もわからない若輩者で、配慮や気付きがない
人間です。クラブの実務やとりまとめができるのか
いささか不安でありますが、先輩方や次年度の役員
理事さんのご意見・ご助言、そして会員皆様のご協
力を頂きながら三条クラブの運営がスムーズに行え
るように努め、歸山会長をしっかりと支えていきた
いと思っています。
　来年一年間よろしくお願い致します。

    次年度SAA　船越良則 会員
　歸山会長、五十嵐幹事のもと、
楽しい例会運営を心掛けたいと思
います。
　一年間よろしくお願い致しま
す。
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　　次々週例会　 12月23日　　　夜例会「忘年会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 ジオ・ワールド ビップ

　　次 週 例 会　 12月16日　　「外部卓話」法華宗 長寿山 本量寺
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  住職　大森舜晃 様

　　　　　　　　　　　次年度親睦・出席委員長　
　　　　　　　　　　　　　　 中條克俊 会員
　　　　　　　　　　親睦委員会はロータリーの中
　　　　　　　　　でも大変重要な役割があると感
　　　　　　　　　じています。今までの親睦委員
　　　　　　　　　会の皆さんの経験をもとにしっ
　　　　　　　　　かり準備をしていきたいと思い
　　　　　　　　　ます。どうぞよろしくお願い致
　　　　　　　　　します。

　　　　　　　　　　　次年度プログラム委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　石黒良行 会員
　　　　　　　　　　皆さんの為になる卓話を企画
　　　　　　　　　していきたいと思います。
　　　　　　　　　　一年間よろしくお願い致し
　　　　　　　　　ます。

　　　　　　　　　　　次年度社会奉仕委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 会員
　　　　　　　　　　次年度社会奉仕委員長を拝命
　　　　　　　　　致しました柳取です。
　　　　　　　　　　活動については、例年通り
　　　　　　　　　トリムの森の草刈り、五十嵐川
　　　　　　　　　クリーン作戦への参加、いから
　　　　　　　　　しの里、長久の家への訪問を予
定しております。
　歸山年度においての社会奉仕プロジェクトは今後
会長との打ち合わせを行い、家庭会合までにお示し
をしたいと思います。

　今まで私の社会奉仕に対する認識不足があり、再
度ロータリー入門書を確認したところ、下記のよう
に記載されておりましたので、先輩の皆様は承知だ
と思いますが、今一度ロータリアンとして基本的な
社会奉仕の考え方を紹介させて頂きます。
　「クラブの社会奉仕はそれ自身に目的があるとい
うよりは、ロータリアンに奉仕をさせる為の訓練と
実習であると考えるべきであり、奉仕の主体はクラブ
よりはむしろロータリアン個人にあるということ。
すなわち奉仕の意義や仕方を学んだロータリアン個
人が、各々その生活の分野で実力を発揮して社会奉
仕してもらいたい。また、その奉仕活動が一般地域
社会に対して指導力を発揮して、よりよい社会をつ
くる先達になって欲しい」と記載されております。
　いわゆる寄付をすればそれが社会奉仕ということ
ではなく、会員がいかに奉仕的生活をし、奉仕とい
う点で社会の指導者になっていくことなのです。な
かなか難しいところではありますが、会員の皆様と
共にロータリアンとしての社会奉仕を学んでいきた
いと思いますので、引き続き社会奉仕活動に対し、
ご理解ご協力をお願い申し上げ、次年度一年間宜し
くお願い致します。

 

会長挨拶
「山梨県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　2017年ロータリークラブの親睦旅行は
山梨県の富士吉田市にある富士山温泉
「ホテル鐘山苑」宿泊の旅行でした。こ
のホテルは１万坪の日本庭園と富士山を
一望できる露天風呂が売り物の大変人気
のホテルです。過去に2回泊まっていま
すが一度もそのすばらしさを体験できま

せんでした。
　最初の時は旅行の途中でひとり急病になり、救急車を呼ん
で病院に送った為にホテルに到着したのが7時過ぎになり、
温泉に入ったかどうかも判らず宴会になってしまいました。
もちろん日本庭園も見学していません。
　2回目は、関東ヨット協会の会合で泊まった時です。この
会議は2月に開催されるので山梨県が一番寒い時で露天風呂
も入ったのかどうか覚えていません。日本庭園は見学してい
ません。2回とも空振りの思い出ですので3回目のロータリー
クラブの旅行はとても期待していました。
　ホテルに到着して宴会の前に温泉をゆっくりと堪能しまし
た。もちろん露天風呂も入りました。目の前に富士山が美し

い姿を見せていました。翌日4時に出発してご来光
を見学する予定でしたが、とても起きられないので
私は参加しないつもりでした。宴会が終わり11時頃
布団に入りました。ところが3時頃になると部屋の
人たちが皆起きだして電気をつける、着替えを始め
る、話し声は大きいのでとても寝ていることが出来
ません。私も起こされてしまいました。急いで着替
えて4時にホテルを出発しました。5合目のご来光見
学場所に着き日の出の時間を待ちました。5時15分
頃、東の空がパッとオレンジ色に染まり朝日が差し
込んできました。オーーと言うどよめきと、誰とは
なく拍手が沸きあがり、瞬く間にまばゆいばかりの
光になってきました。数分で眩しくなり富士山の
斜面に目を移すと今まで暗くて見えなかった山肌に
朝日がスライドのように光を差しとても美しい光景
でした。同室の人に起こしてもらいとても感謝して
います。山の神秘さを体験できよい思い出が出来ま
した。この時の親睦委員長、五十嵐博宣さんはじめ
親睦委員の皆様ありがとうございました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「12月ロータリーレートのご案内」
　12月1日より　1ドル＝105円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「第4分区会長幹事会のご案内」
　　　日　時　12月8日（火）15：00～17：00
　　　会　場　燕市吉田産業会館
◎五十嵐川を愛する会より
　「五十嵐川クリーン作戦 ご参加の御礼」

ニコニコBOX
　故渋谷健一会員のご家族よりご寄付を賜りまし
た。長きにわたりクラブ発展のためにご尽力を
賜り、温かくご指導くださいましたことに深く
感謝申し上げます。

　ご生前のご功績を偲び、心からご冥福をお祈り
いたします。

野崎喜一郎会長
　11月20日、渋谷健一会員の自宅に渡辺幹事と私
の二人でクラブを代表してお参りに行って来ま
した。例会の時の写真が飾られていました。

渡辺良一さん
　親睦旅行に参加された皆さん、お疲れ様でした。
　石黒委員長はじめ親睦委員の皆さん、ありがとう
ございます。

　年次総会よろしくお願い致します。
松永一義さん
　成人式も無事に終わりました。心配しましたが、
何事も無い事を祈ります。協力いただきまして、
本当に有難うございました。

吉井直樹さん
　コロナの時代、大変でしょうが、年次総会です。
身を引きしめて参加したいと思います。

小越憲泰さん
　今日は久しぶりに暖かい日です。
荻根澤隆雄さん
　今日は良い天気、何か良い事がありますように。
　年次総会、野崎会長ご苦労様です。
衛藤泰男さん
　先日飲み会で、小物を入れたバックを持ち歩きま
した。良く忘れるので用心してたのですが案の定
2件目で酔っぱらって忘れてしまいました。その
後バックは無事だったのですが、お店から当クラ
ブメンバーさんに連絡が行き、小生の不始末がバ
レてしまいました。

樺山　仁さん
　今年も最後の月となりました。アット云う間の
一年でした。

　クラブの若い会員が多くなり、増々楽しいクラ
ブとなります。

明田川賢一さん
　滝沢さんが新市長になったことを祝して。
斎藤弘文さん
　楽しい旅行ありがとう御座居ました。
小林吾郎さん
　寒くなりました。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。

　　次年度会長　歸山　肇 会員
　皆さんこんにちは。
　来年度、三条RCの会長を務め
ることになりました、歸山です。
よろしくお願い申し上げます。
　私の入会は、現野崎会長と同じ
く2006年8月2日です。そして紹介
者も同じ斎藤弘文会員です。

　斎藤会員からは入会のすすめの話しの内容はよく
記憶しておりませんが、入会するなら「三条RC」
だと話されたことと、一週間に一度くらいの昼食会
の時間ができるだろうという話でした。
　私はロータリークラブの予備知識も全くなく、活
動内容・会員にどんな方々がいらっしゃるかわから
ず入会したわけですので、最初のころは例会でも会
話は少なく困ってしまったことも多かったことを思
い出されます。したがって出席率も入会から３～４
年は50～70％くらいと思います。
　そんな中でも先輩の方々から話しかけていただい
たりしながら、打ち解けた話もできるようになり出
席も少しずつ多くなり、今に至っているわけです。
　私の仕事は鉄を切削して機械部品を製作する仕事
で、それ以外の仕事は経験がありません。仕事は
頑張ってきましたがロータリー活動にはそれほど頑
張って活動したことはありませんので、今回の依頼
は「まさか私じゃないでしょう」と思いましたが、
依頼の話しを聞きまして、その当時は当然ノミニー
の依頼ですから準備や考える時間もありますので、
受けることを了解しました。その後新型コロナウイ
ルス問題の為ノミニーからエレクトに一年早くとの
依頼があった時は、不安な気持ちはありましたが早
くやった方が早く役目が終わると考え方を変え、受
けることに決断しました。
　私はロータリー活動の中で一番重要なものは例会
と思っています。
　会長の役目は、私にとりまして荷の重いものです
が、次年度幹事の五十嵐博宣さん始め会員皆様方と
一緒に「居心地のいい例会」を目指して努力してい
きたいと思っていますので、よろしくお願い申し上
げます。
　最後になりますが、一刻も早い新型コロナウイル
スの沈静化、終息することを願って挨拶を終わらせ
て頂きます。

  次年度幹事　五十嵐博宣 会員
　次年度、歸山年度で幹事を務め
させて頂くことになりました五十
嵐です、よろしくお願い致しま
す。入会は2011年11月とまだ9年
ほどしか在籍しておりませんが、
歴史ある三条RC幹事のお話を頂
きました。

　皆様ご存知かとは思いますが当初は違う会長のも
と幹事を務めさせて頂く予定でありましたが、諸事
情等々により歸山年度の幹事を務めさせて頂くこと
と相成りました。
　歸山会長には私で大丈夫かと何度もお尋ねしまし
たところ、快いお返事を頂きましたのでお引き受け
させて頂いた次第です。
　今回年次総会においての挨拶で何を話そうか迷い
に迷いさまざまなロータリークラブの文献を読んで
みました。そこには「幹事とは文字通りクラブの
幹としてクラブ管理の実務事項をすべてとりまとめ
る」と記載されておりました。内定してからの1年
半、直前幹事の柳取さんや渡辺幹事を間近で見なが
ら学んできたつもりではありますが、如何せんまだ
まだ何もわからない若輩者で、配慮や気付きがない
人間です。クラブの実務やとりまとめができるのか
いささか不安でありますが、先輩方や次年度の役員
理事さんのご意見・ご助言、そして会員皆様のご協
力を頂きながら三条クラブの運営がスムーズに行え
るように努め、歸山会長をしっかりと支えていきた
いと思っています。
　来年一年間よろしくお願い致します。

    次年度SAA　船越良則 会員
　歸山会長、五十嵐幹事のもと、
楽しい例会運営を心掛けたいと思
います。
　一年間よろしくお願い致しま
す。


